
Ata nº 119

Aos  quinze  dias  do  mês  de  agosto  de  dois  mil  e  dezenove,  às  quatorze  horas,  os
membros do Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente na sede
do Instituto, sito à Rua padre Anchieta, número dois mil e trinta e cinco. Presentes os
seguintes conselheiros titulares: O indicado pelo executivo Pedro Rogério de Souza, o
representante do SIMP Mauro Lindemann, Daniel  Brum Corrêa eleito,  Saulo Bandeira
eleito,  a  Diretora  Administrativa  e  Financeira  do  PREVPEL  Maria  Lorena  Dobke
Portantiolo  e  o  Gestor  do  Fundo  Antônio  Santin.  Também presente  a  nova  Diretora
Presidente do PREVPEL Berenice Martinez Nunes, Servidora Municipal, a qual foi eleita
por  votação  do  Conselho  Deliberativo  no  dia  seis  do  corrente  mês.  De  imediato  é
concedida  a  palavra  a  nova  Diretora  Presidente,  a  qual  se  apresenta  aos  membros
presentes, buscando saber como o Órgão funciona e, ao mesmo tempo, se colocando a
disposição para ajudar naquilo que por possível para o bom funcionamento do Comitê de
Investimentos. A reunião prossegue com o Gestor do Fundo informando que houve o
repasse,  por  parte  da Caixa  Econômica Federal,  quanto aos bônus dos Fundos com
prazo  de  vencimento,  sendo  o  valor  próximo  a  R$  400.000,00,  sugerindo  que  todo
montante do valor fosse aplicado no Fundo CAIXA FIC Brasil Gestão Estratégica RF, que
é um produto que vem apresentando um bom retorno. Os Conselheiros buscaram obter
informações do Fundo e observaram que é adequado a aplicação dos recursos nele, e
que pode o Gestor ampliar a aplicação, uma vez que todo o dia 20 ocorre o repasse dos
recursos  previdenciários  dos  integrantes  do  Grupo  Previdenciário  ao  PREVPEL.  São
abordadas algumas questões quanto a Reforma da Previdência com todos os presentes
participando do debate e colocando seu respectivo ponto de vista sobre a mesma. O
Gestor se despede dos presentes e a reunião prossegue com as Diretoras do PREVPEL
presentes  solicitando  que  a  contadora  Maria  Gênessi  Garcia  possa  acompanhar  as
reuniões do Comitê. Foi colocado pelo Conselheiro Daniel que os encontros são reuniões
abertas e que qualquer servidor tem o direito de acompanhar o andamento dos trabalhos,
sendo que todos são bem-vindos. A próxima reunião fica agendada para o dia vinte e
nove de agosto de 2019 as 14 horas. Nada mais havendo a tratar a reunião foi encerrada.
Eu, Conselheiro Daniel, lavrei e digitei a presente Ata, que, após lida e aprovada, será
devidamente assinada por todos os presentes.


